

# Giat DDS / Cooling System Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.UPDATES.CO.ID](http://SUKABUMI.UPDATES.CO.ID)

Dec 25, 2024 - 10:10



*Giat DDS / Cooling System Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Polsek Nyalindung Polres Sukabumi*

Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, BRIPKA Iwan Kartiwan, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau Cooling System di Kantor Desa

Bojongkalong, yang terletak di Kampung Pangkalan, RT 03/02, Desa Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini bertujuan untuk menjalin komunikasi yang lebih erat antara kepolisian dan perangkat desa dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Dalam kesempatan tersebut, BRIPKA Iwan Kartiwan memberikan beberapa himbauan penting kepada perangkat desa dan warga masyarakat Desa Bojongkalong, sebagai berikut:

1. **Mengantisipasi Bencana Alam** – Bhabinkamtibmas mengingatkan warga untuk waspada terhadap potensi bencana alam akibat hujan deras yang sering terjadi di wilayah Kecamatan Nyalindung, khususnya di Desa Bojongkalong. Warga diimbau untuk meningkatkan kewaspadaan dan persiapan menghadapi kemungkinan bencana.
2. **Peran Aktif Warga dalam Penanggulangan Bencana** – Ditekankan pentingnya peran serta warga masyarakat dalam mengantisipasi dan menghadapi bencana alam. Warga diminta untuk bekerja sama dalam upaya penanggulangan bencana yang mungkin terjadi, serta untuk mengikuti instruksi dari pihak berwenang.
3. **Aktivasi Satkamling** – Untuk menjaga keamanan lingkungan, Bhabinkamtibmas menghimbau agar warga mengaktifkan kembali kegiatan Satpam Keliling (Satkamling) sebagai upaya pencegahan terhadap tindak pidana dan gangguan kamtibmas lainnya.
4. **Mendukung Program Ketahanan Pangan** – BRIPKA Iwan Kartiwan juga mengajak masyarakat untuk mendukung program ketahanan pangan yang digalakkan oleh pemerintah, salah satunya dengan menanam tanaman pangan bergizi di pekarangan rumah sebagai bentuk pemenuhan kebutuhan pangan lokal.
5. **Pelaporan Kejadian yang Menonjol** – Bhabinkamtibmas mengimbau warga untuk segera melaporkan kepada pihak kepolisian, khususnya Bhabinkamtibmas, apabila ada kejadian yang mencurigakan atau menonjol yang dapat mempengaruhi situasi keamanan dan ketertiban masyarakat.

Kegiatan DDS ini berlangsung dengan lancar dan disambut baik oleh perangkat desa dan masyarakat Desa Bojongkalong. Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan warga semakin sadar akan pentingnya menjaga keamanan lingkungan dan berpartisipasi aktif dalam berbagai program yang bermanfaat untuk kemajuan desa.